



**Kampus di Bogor: Daftar Jurusan Politeknik AKA Bogor, Perguruan Tinggi Negeri di Bawah  
Kemenperin  
21 Jun 2023**

**Kampus di Bogor: Daftar Jurusan Politeknik AKA Bogor, Perguruan Tinggi Negeri di Bawah Kemenperin**

---

TRIBUNNEWSBOGOR.COM - Cari kampus di Bogor yang berstatus negeri selain IPB? Kamu bisa coba daftar kuliah di Politeknik AKA Bogor.

Rekomendasi kampus di Bogor ini merupakan Perguruan Tinggi Negeri yang berada di bawah Kementerian Perindustrian RI. Tepatnya berada di naungan Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri Kementerian Perindustrian RI.

Politeknik AKA Bogor saat ini sudah mendapatkan status Akreditasi Institusi Baik Sekali oleh BAN-PT dan telah tersertifikasi ISO 9001:2015 oleh SAI Global. Sehingga kampus di Bogor ini bisa menjadi pilihan yang tepat jika kamu ingin melanjutkan studi di bidang perindustrian.

Politeknik AKA Bogor memiliki banyak Program Studi, mulai dari jenjang Diploma III hingga Diploma IV. Lebih lengkapnya, berikut daftar Program Studi di Politeknik AKA Bogor, lengkap akreditasinya:

Jenjang Diploma III (D-III)

1. Analisis Kimia

Akreditasi : A

Terdapat 2 (Dua) sistem kurikulum yaitu Reguler dimana 5 semester di kampus dan 1 semester di industri, serta Dual System dimana 4 semester di kampus dan 2 semester di industri

## 2. Pengolahan Limbah Industri

Akreditasi : Baik Sekali

Menerapkan Kurikulum Dual System dimana 4 semester di kampus dan 2 semester di industri

## 3. Penjaminan Mutu Industri Pangan

Akreditasi : B

Menerapkan Kurikulum Dual System dimana 4 semester di kampus dan 2 semester di industry

Jenjang Diploma IV (D-IV)

Nanoteknologi Pangan

Menerapkan Kurikulum Reguler dimana 7 semester di kampus dan 1 semester di industry

Alamat

Politeknik AKA Bogor berlokasi di Jalan Pangeran Sogiri No. 283 Kelurahan Tanah Baru, Kecamatan Bogor Utara, Kota Bogor.

Referensi :

<https://bogor.tribunnews.com/2023/06/20/kampus-di-bogor-daftar-jurusan-di-poltek-aka-bogor-poltikenik-negeri-di-bawah-naungan-kemenperin?>